



Barcelona Femeni Menang Telak 2-0 atas Eintracht Frankfurt: Kemenangan Gemilang di Liga Champions Wanita

Description

Barcelona Femeni melanjutkan kemenangan sempurna mereka dalam fase grup Liga Champions Wanita UEFA (UWCL), setelah meraih kemenangan 2-0 atas Eintracht Frankfurt di Estadi Johan Cruyff. Dengan kemenangan ini, Barcelona telah mencetak lima kemenangan dari lima pertandingan grup, meraih 15 poin dan memastikan diri melaju ke babak gugur sebagai juara Grup A.

Barcelona tampil menekan sejak awal pertandingan dan berhasil membuka skor melalui gol Patricia Guijarro pada menit ke-19. Meskipun demikian, upaya mereka untuk menambah keunggulan berakhir tanpa hasil hingga turun minum. Pada babak kedua, Barcelona terus menekan dan akhirnya berhasil menambah gol kedua melalui Carolina Graham Hansen pada menit 73. Meskipun tidak ada tambahan gol setelahnya, Barcelona berhasil mempertahankan skor 2-0 hingga akhir pertandingan.

Selama fase grup, Barcelona Femeni telah menunjukkan konsistensi yang luar biasa, dengan mencetak 23 gol dan hanya kebobolan sekali. Tim ini merupakan juara bertahan dalam ajang ini, dan selalu menembus partai final dalam tiga musim terakhir. Meskipun mereka gagal menjadi juara pada edisi 2022 setelah kalah dari Lyon, mereka berhasil menjadi juara pada tahun 2021 setelah menundukkan Chelsea.

Barcelona Femeni telah memastikan diri melaju ke babak gugur sebagai juara Grup A, membuktikan keunggulan mereka dalam fase grup Liga Champions Wanita UEFA. Para penggemar sepak bola wanita pasti tertarik untuk mengikuti perjalanan mereka dalam kompetisi ini. Dengan serangkaian kemenangan dan rekor gol yang mengesankan, Barcelona Femeni merupakan salah satu tim yang patut diunggulkan dalam UWCL. Keberhasilan mereka selama fase grup tentu saja menarik perhatian para penggemar sepak bola wanita di seluruh dunia, dan semakin meningkatkan ekspektasi untuk penampilan mereka di babak gugur.

Ringkasan

Barcelona Femeni masih mempertahankan hasil sempurna dalam laga fase grup Liga Champions Wanita UEFA (UWCL). Mereka menang 2-0 saat menjamu Eintracht Frankfurt, mengemas 15 poin dan

sudah pasti melaju ke babak gugur dengan status juara Grup A. Mereka tampil menekan sejak awal pertandingan dan berhasil membuat dua gol. Barcelona Femeni telah mengemas 23 gol dan hanya kebobolan satu kali. Mereka merupakan juara bertahan dan selalu menembus partai final dalam tiga musim terakhir. Meskipun gagal juara pada edisi 2022, mereka berhasil menjadi juara tahun 2021 setelah menundukkan Chelsea.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark